
本报讯（正观新闻·
郑州晚报记者 董艳竹）
昨日，市十六届人大常委
会举行第二次主任会
议。市人大常委会主任
周富强主持会议。

蔡红、王福松、蒿铁群、
周亚民、朱河顺、宋洁参
加会议。

会议集中学习了
习近平总书记在中央政
治局第二次集体学习时、
在学习贯彻党的二十大
精神研讨班开班式上的
重要讲话精神。

会议听取了有关人
事任免案的说明、补充说
明，关于提请任命郑州市
第十六届人民代表大会
常务委员会代表资格审
查委员会组成人员职务
的议案的说明。

会议听取了关于郑
州市 2022年政府投资项
目计划执行情况和 2023
年政府投资项目计划（草
案）的审查报告、关于对
郑州市人民政府提请设
立“郑州企业家日”的议
案审议情况的报告、关于
《听取和审议市政府“十
四五”规划纲要实施情况
中期评估报告的实施方
案（草案）》的说明，关于
《听取和审议市政府公共
卫生体系建设工作报告
的实施方案（草案）》《听
取和审议市政府大遗址

公园建设工作报告的实
施方案（草案）》《郑州市
人大常委会对我市普通
高中建设发展情况开展
专题询问的实施方案（草
案）》的说明。

会议研究了市十六
届人大一次会议代表建
议重点督办情况、常委会
组成人员联系市人大代
表的意见和常委会 2023
年度工作要点、2023年度
代表工作计划、立法计划
和监督计划、预算审查监
督专家名单、常委会工作
制度修订情况等内容。

会议还听取了市十
六届人大常委会第一次
会议议程、日程、出席列
席人员名单（草案）。会
议决定，市十六届人大常
委会第一次会议将于
2023年2月28日召开。

就做好当前重点工
作，周富强要求，要持续
深入学习贯彻党的二十
大精神，深刻领悟党的二
十大提出的新思想新论
断、作出的新部署新要
求，坚持全面准确，做到
学深悟透，确保取得扎实
成效。要严密组织市十
六届人大常委会第一次
会议，强化“三标”意识，
聚焦重点环节，分工协
作、密切配合，确保会议
开出高质量、开出好效
果、开出新气象。
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本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 袁帅）记者昨日从
郑州市网信办获悉，近日，有
个别网民在抖音、头条和微博
等网络平台发布传播涉郑有
害信息。网信办履行属地管
理责任，积极受理网民举报，
第一时间展开调查举证。

经查实，网民郭某某和
周某在抖音和微博等平台
开办“中原郑能量”和“周小
某 happy”等账号，为博取眼
球、制造热点、增加流量以
扩大影响力，通过素材搜

集、策划制作、直播推广等
形式，多次发布涉郑有害信
息和不实类信息，通过网络
群圈进行推介，引起部分自
媒体账号及个别公众号的
转发，扰乱社会秩序和网络
传播秩序，造成较为恶劣的
社会影响。

郑州市网信办发挥联动
工作机制，依法依规开展线下
处置工作，依据《网络安全法》
《网络信息内容生态治理规
定》《互联网用户公众账号信
息服务管理规定》等法规，指

出郭某某和周某在网络平台
上发布的错误言论和事实，并
就其发布、策划和推广有害信
息造成的社会危害予以警
示。经过约谈批评教育后，郭
某某本人认识到自己的错误，
接受处罚，主动清除有害信
息，消除不良影响，并写出悔
过书，承诺不再发生此种行
为；周某本人也深刻认识到自
己的错误，主动删除有害信
息，并保证不再发生类似行
为，加强法规学习，维护良好
网络环境。

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 董艳竹） 2月 22
日、23日，省人大常委会副主
任刘南昌带领调研组来到我
市，就 2022年度环境状况和
环境保护目标完成情况、耕地
保护情况开展调研。市人大
常委会主任周富强、副主任
宋书杰，副市长马志峰参加座
谈或陪同调研。

22日召开座谈会，调研
组重点听取了我市 2022年度
环境状况和环境保护目标完
成情况、耕地保护情况汇报，
详细了解当前存在问题及下
步工作打算。市区两级生态
环境、自然资源和规划部门作

了发言。调研组就下一步推
进生态环境保护、耕地保护工
作提出意见和建议。

调研组对我市生态环境、
耕地保护情况做出的有力举
措和取得的实际成效给予充
分肯定。刘南昌指出，郑州作
为龙头城市，要提高政治站
位，以习近平新时代中国特色
社会主义思想为指导，全面贯
彻落实党的二十大精神，牢固
树立和践行绿水青山就是金
山银山的理念，站在人与自然
和谐共生的高度谋划发展，更
高标准更大力度推动党中央
和省委决策部署落实落地。
要发挥人大监督职能，聚焦人

民群众关心的突出问题，找准
工作切入点、着力点，强化持
续监督和跟踪问效，守牢生态
环境安全底线，推动经济社会
绿色低碳发展。各职能部门
要树牢法治思维，加强沟通交
流，履行好政治责任，用法治
思维和法治方式高水平推动
生态环境保护、耕地保护等工
作，为建设美丽河南、谱写新
时代中原更加出彩的绚丽篇
章作出省会更大的贡献。

调研组还先后前往新密
市洧水河污水处理厂、郑州瑞
泰耐火科技有限公司、来集镇
王堂村、超化镇黄固寺村等进
行实地调研。

省人大常委会调研组
来我市开展专题调研

本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 孙亚文） 2月 22
日下午，省委常委、市委书记
安伟会见富士康科技集团
董事长兼总经理刘扬伟
一行，双方就进一步深化合
作进行对接洽谈，达成广泛
共识。

安伟代表市委市政府欢
迎刘扬伟一行的到来，感谢

富士康科技集团长期对郑
州发展所作的贡献。他说，
郑州是建设中的国家中心
城市，是中华文明起源、形
成与发展的主根主脉所在，
交通、区位优势突出，经济
发展活跃、市场潜力巨大、
人文凝聚力强。当前，郑州
正在深入贯彻落实党的二
十大精神，按照中央、省委

决策部署，全面开展“三标”
活动、深入推进“十大战略”
行动，重点支持和培育壮大
新能源汽车、电子信息、高
端装备制造、生物医药等新
兴产业加快发展，推动郑州
经济发展跑出加速度、确保
高质量。希望富士康科技
集团继续扎根郑州、厚植产
业，加大在郑投资力度，进

一步深化拓展项目合作。
郑州将一如既往做好全流
程全周期服务保障，提供一
流环境，推动实现企业基业
长青和城市高质量发展共
进共赢。

刘扬伟感谢郑州市对
富士康的大力支持和关
注。他表示，郑州发展前景
广阔、经济活力十足，富士

康深耕郑州多年，对郑州充
满感情，对未来合作发展信
心满怀，将继续积极融入郑
州发展，加速合作进程、加
大对接力度，朝着互利共赢
的目标稳步迈进。

市领导田海涛、虎强、
陈宏伟、范建勋，富士康
科技集团总财务长黄秋莲
出席。

安伟会见富士康科技集团董事长刘扬伟

深化拓展项目合作
携手推动共进共赢
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